

Le Télégramme 21/11/24 Assemblée Générale UTL de ST BRIEUC

Avec 620 inscrits, l'Université du temps libre briochine augmente encore son nombre d'adhérents



Malgré une météo venteuse et neigeuse, une cinquantaine d'adhérents ont participé à l'assemblée générale de l'Université du temps libre au collège Le Braz, jeudi 21 novembre. Brigitte Le Bouvier, secrétaire, a procédé au rapport d'activité en affichant « la progression régulière du nombre des inscrits, qui atteint aujourd'hui 620 ». 70 % sont des femmes, l'âge moyen est de 72 ans et 53 % sont briochines. 32 activités sont proposées et les plus attractives sont la géopolitique, l'histoire de la musique, l'anglais et l'histoire de l'art. Dans son rapport d'orientation, la présidente Maryvonne Ballay a remercié tous les bénévoles qui assurent le fonctionnement de l'UTL. « La rentrée est très belle avec l'augmentation des inscrits et la gestion rigoureuse permet de proposer le maintien du coût de l'adhésion à 70 € ». Seul point négatif relevé, « la disponibilité des salles ou leur prix », qui freinent le développement des activités.

Pratique

18, rue du 71e-RI à Saint-Brieuc, téléphone : 02 96 62 05 92.